



FACULTAD DEL DEPORTE

INFORMACIÓN SOBRE COMIENZO DEL CURSO 2012/2013

Estimados estudiantes y docentes de la Facultad del Deporte:

Deseando que hayáis disfrutado de unas merecidas vacaciones, iniciamos un nuevo curso. Como podéis consultar en la página web de la Facultad, el inicio del curso académico 2012/2013 es el día 24 de septiembre tanto para Grado como 5º de la Licenciatura. No obstante, los estudiantes 5º tienen de plazo para formalizar sus matrículas hasta el día 2 de octubre. Ello condiciona la elaboración de los diferentes turnos y grupos en la licenciatura.

Así pues, la Comisión Permanente de la Facultad del Deporte ha establecido algunas pautas organizativas:

1º) LÍNEAS Y GRUPOS DE 1º-2º-3º-4º DE GRADO

La Comisión Académica de la Facultad resolverá, si es posible el día 21 de septiembre, todas las solicitudes de cambios y permutas presentadas. La resolución se hará pública tanto en la página web de la Facultad como en el tablón de anuncios del Decanato (edificio 2, planta baja). Hasta que dicha resolución no sea pública, los estudiantes asistirán a la línea y grupos asignados desde Gestión Académica al formalizar su matrícula.

2º) TURNOS Y GRUPOS (SÓLO 5º DE LA LICENCIATURA):

- Durante las dos primeras semanas, del 24 de septiembre al 5 de octubre de 2012 se establecerán PROVISIONALMENTE los siguientes TURNOS:

- Turno de Mañana: Todos los estudiantes que en el curso 2011/2012 formaban parte del Turno de Mañana
- Turno de Tarde: Todos los estudiantes que en el curso 2011/2012 formaban parte del Turno de Tarde
- Estudiantes de nuevo ingreso: Inicialmente formarán parte del Turno de Tarde

-Antes del viernes día 5 de octubre de 2012, se intentará publicar (tanto en la página web de la Facultad del Deporte como en el Tablón de Anuncios del Decanato) los Turnos y Grupos, una vez resueltas las solicitudes de cambio de turno. A partir de ese día los estudiantes deberán asistir a los diferentes Turnos y Grupos asignados.

El profesorado, en caso necesario, podrá organizar los grupos de prácticas que determine, hasta que se publique los listados oficiales por parte del Decanato.

Antonio Fernández Martínez
Decano de la Facultad del Deporte